



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
septiembre 12, 2024 @ 12:13 pm

## Incertidumbre de la reforma judicial marcará el arranque del Gobierno de Sheinbaum

*La incertidumbre jurídica y económica que ha desatado la polémica reforma judicial aprobada esta semana, definirá el comienzo de la presidencia de Claudia Sheinbaum.*



La incertidumbre jurídica y económica, en particular para inversionistas internacionales y la relación comercial con Estados Unidos, que ha desatado la polémica reforma judicial aprobada esta semana definirá el comienzo y el primer año de la presidencia de Claudia Sheinbaum.

Aunque ya se aprobó la iniciativa constitucional, “todavía hay mucha incertidumbre” porque faltan las leyes secundarias que definirán las reglas de la inédita elección, advirtió Mariano Calderón, experto en derecho constitucional y de litigio de la firma Santamarina y Steta, a EFE.

“Se tiene que llevar a cabo todo el proceso de selección de los posibles candidatos para esta elección extraordinaria que está prevista para junio de 2025 y llevar a cabo todo un proceso complejísimo por parte del Instituto Nacional Electoral (INE) para llevar a cabo esa elección de los juzgadores”, opinó.

[Incertidumbre de la reforma judicial marcará el arranque del Gobierno de Sheinbaum \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)